

Informationsveranstaltung – Fusion

Von Paul Sendt

18. März 2024, 12:48

Am vergangenen Sonntag lud der Pfarrgemeinderat (PGR) die Gemeindemitglieder am Nachmittag in den großen Saal nach Sankt Maria unter dem Kreuze ein, um über die anstehende Fusion zu berichten und eventuell offene Fragen zu klären. Pfarrverweser Oliver Dregger informierte die Gemeindemitglieder zunächst mithilfe einer Präsentation, wie die aktuelle Planung aussieht, welche Schritte nacheinander gegangen werden und was die gesamte Fusion für uns als Pfarrei bedeutet. Im Anschluss daran hatten die Gemeindemitglieder die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Hierzu standen Pfarrverweser Oliver Dregger, Sebastian Hölling (Vorsitzender des Pfarrgemeinderates) und Michael Fischer (stellvertretender Vorsitzender des Kirchenvorstandes) zur Seite.

Nachdem alle Fragen zur Fusion zu aller Zufriedenheit geklärt werden konnten, berichtete Pfarrverweser Oliver Dregger über ein weiteres Thema. Da Kaplan Pater Christoph Bergmann unsere Pfarrei zum Weißen Sonntag (7. April) verlässt, musste im Pastoralteam noch einmal genauer auf die Gottesdienstzeiten geschaut werden.

So ergab sich nach längeren Gesprächen und Diskussionen, dass die Sonntagsmessen der Heiligen Familie um 10.15 Uhr und 11.30 Uhr zu einer Familienmesse um 11.15 Uhr nach dem Weggang von Pater Christoph zusammengelegt werden.

Hierzu wird es in den kommenden Wochen allerdings noch genauere und detailliertere Informationen geben.

Auch, wenn die Veranstaltung, welche für alle Mitglieder unserer Pfarrei war, mit rund 30 Besucherinnen und Besuchern nicht gut besucht war, war es ein netter und informativer Nachmittag, der vielleicht auch ein bisschen Hoffnung gemacht hat auf das, was uns bevorsteht.

Der PGR bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern und den Gemeindemitgliedern, für ihr Erscheinen.